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Estimadas familias: 

Este año, como ya sabéis, el Club Deportivo Las Viñas ha cumplido 35 años.  

Estamos muy contentos porque hemos podido ver algunas de las alegrías que este Club nos 

ha dado durante todos estos años. 

En el cole, hemos trabajado el proyecto "35 Años con el deporte". En él, hemos vivido el Club 

y el deporte en general desde distintas áreas. 

 

Os dejamos esta revista digital en las que aparecen algunos de los trabajos realizados. Como 

bien decimos, no aparecen todos los que nos gustaría haberos enseñado ya que muchos se 

han quedado en el cole y debido a las circunstancias, no podemos recogerlos. 

 

Esperamos que os guste, pues tanto el profesorado como el alumnado ha preparado esta 

revista con mucha ilusión y esfuerzo.  

             

  

 

    
           

          

         Un saludo 

        Claustro de primaria 
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¡Hola! Soy el C.D. Las Viñas. 

Este espacio que me habéis dejado utilizar en vuestra revista es sin duda, para agradecer. Lo 

primero, agradecer que os estéis acordando de mí; que dediquéis un año entero  a la 

celebración de mi cumple y que realicéis estas actividades y otras muchas en mi honor.  

¡¡¡Qué alegría me da!!! 

 

Agradecer también a los que habéis hecho posible que ya tenga 35 años y que siga igual de 

joven y activo como el primer día; por lo menos con las mismas ganas de hacer felices a 

muchos niños. 

 

En este agradecimiento entráis vosotros; sí, sí; tú y tú, ¡¡ah!! ¡¡Y tú, que no se me olvidas…!! 

Todos esos niños, padres, profesores y abuelos que durante estos años habéis hecho posible 

que esto funcionase; que habéis apostado por mí y habéis confiado en los entrenadores que 

conmigo han trabajado; que habéis dejado a vuestros hijos a mi cargo tanto en los 

entrenamientos como en los partidos, como en los viajes a campeonatos, como en muchas 

aventuras vividas… porque son muchas las experiencias y buenos momentos que he podido 

disfrutar durante estos 35 años y que guardo en mi memoria. 

 

Lo más bonito es ver cómo muchos alumnos/jugadores pasan en un momento de su vida a ser 

entrenadores y dar lo que a ellos, un día, les ofrecieron. O ver a padres, que cuando tienen 

hijos los traen para que puedan vivir lo que ellos vivieron, o profes que prefieren entregar su 

tiempo libre al Club, o padres que desinteresadamente se ofrecen para entrenar un equipo o 

trabajar para mí… ¡Qué bonito!. 

 

 

¡Qué gran familia, creo, que estamos formando!  

Esto no termina aquí; yo quiero seguir cumpliendo muchos, muchos más años, acompañado 

de todos vosotros y de todos los que puedan venir. 

Gracias por vuestro interés y compromiso. 

  

C.D. Las Viñas 

C- Compañerismo 

D- Deportividad 

L- Lúdico 

V- Valores 
        

        La Junta Directiva y entrenadores. 
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                                3º A 



    

 
 

 
         CHLOE LOZANO DOLZ 3ºB 
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Los ‘niños deportistas' son aquellos que practican una disciplina deportiva cada día, o 

algunos días de la semana. 

El objetivo de la alimentación de estos niños será aportar las cantidades y la variedad 

de alimentos necesarios para un adecuado crecimiento, tanto físico como mental. 

Os proponemos tres recetas muy saludables pero muy ricas 

 

ARROZ CON POLLO Y VERDURAS 

 

Ingredientes 

 

 400 gramos de pechuga de pollo 

  2 zanahoria 

  1 Pimiento verde 

  1 Pimiento amarillo 

  1 calabacín 

  350 gramos de arroz 

  1 pizca de Sal 

  1 chorro de Aceite de oliva 

  1 Cebolleta 

 

Elaboración 
 

Hervimos el arroz en abundante agua con un poco de sal. Para que os hagáis una idea, 

la cantidad ideal de arroz por persona, cuando se trata de arroz seco, es de 80-100 gramos. 

Una vez hervido el arroz, lo escurrimos, enfriamos con agua y reservamos 

Cortamos las verduras en cuadraditos. En una sartén ponemos 2-3 cucharadas de 

aceite de oliva y vamos añadiendo las verduras en el siguiente orden: cebolleta, pimientos y 

zanahoria. Antes de incorporar la siguiente verdura dejamos que cada una se cocine unos 3 

minutos. 

 

En otra sartén salteamos la pechuga de pollo troceada y ponemos un poco de sal y de 

pimienta negra molida. Estará lista en 5 minutos si los trozos no son demasiado grandes. 

Una vez cocinamos todos los ingredientes, añadimos el arroz cocido y el pollo a 

nuestro sofrito de verduras. Removemos y rectificamos de sal si es necesario.  

https://www.recetasgratis.net/Recetas-con-pechuga-de-pollo-ingredientes_recetas-473_1.html
https://www.recetasgratis.net/Zanahoria-busqCate-1.html
https://www.recetasgratis.net/calabacin-busqCate-1.html
https://www.recetasgratis.net/Recetas-con-arroz-ingredientes_recetas-44_1.html
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SÁNDWICH CON FORMA DE CONEJO 

Se corta el pan y el resto de los 
ingredientes con un vaso.  

Utiliza los ingredientes que prefieras 
para el relleno, puedes aprovechar y rellenarlo 
con ensalada de zanahoria, lechuga y tomate 
muy picado, mezclado con jamón cocido y 
queso. 

 

 

BATIDO DE PLÁTANO Y HORCHATA 

Ingredientes 

 2 plátanos 
 125 ml de horchata de chufa 
 40 gr de almendras picadas 
 50 gr de chocolate 
 1 pizca de canela 

 

Elaboración 

 Pela los plátanos, córtalos en rodajas y ponlos en el vaso de la batidora. Añade 
la horchata y tritura. 

 Agrega las almendras picadas. 
 Reparte el batido en las copas. Espolvorea por encima de cada uno una pizca de canela 

y un poco de chocolate rallado. Sirve. 

 

 

 

 

 

https://www.hogarmania.com/cocina/recetas/horchata.html
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1.- COLOREA 

 
 

2.- BUSCA  
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3.- BUSCA LAS DIFERENCIAS 

 

 

 

 

 
4.- COLOREA EL CAMINO PARA ENCONTRAR EL GLOBO 
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FÚTBOL - 8 

 

Mi deporte favorito es el fútbol. 

 

Yo practico este deporte en el Club Deportivo Las Viñas desde primero de primaria. 

 

Nuestra categoría es fútbol ocho. El fútbol ocho es un deporte en el que dos equipos 

compuestos por jugadores se enfrentan entre sí, hay dos porterías a cada lado del campo y 

cada equipo debe defender uno y anotar goles en el otro.  

 

Cada equipo tiene una equipación diferente para diferenciarse. También hay un árbitro que 

dirige el partido. 

 

En este juego se mueve la pelota con los pies, cabeza o pecho; menos los manos y los brazos 

que se utilizan para sacar de banda. En el partido hay dos partes y cada parte dura 25 

minutos. 

 

El equipo que consiga marcar más goles, gana el partido.  

El equipo está compuesto por: el portero, dos defensas, dos bandas, dos medios y un 

delantero.  

 

Tenemos un entrenador que dos días a la semana nos enseña técnicas, posesión y partido de 

fútbol. 

     Luis Alejos Biel (5ºA) 
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Hoy, os vamos a contar nuestro avance en el fútbol. 

 

A nosotros desde pequeños nos ha gustado el fútbol. Llevamos toda la vida jugando a este 

deporte. Empezamos jugando en primero de Infantil, siempre jugábamos en los recreos. En 

clase hay pocos a los que les guste, pero aún así nos divertimos aunque seamos pocos. 

 

En tercero de infantil ya nos pudimos a la extraescolar. Íbamos los martes y jueves de 16:00 -

17:00, pero los sábados no podíamos competir porque éramos muy pequeños. Aún así, en los 

entrenamientos nos lo pasábamos muy bien y entrenábamos muy duro. 

 

En primero y segundo de primaria empezamos a competir. ¡Éramos muy buenos! ¡Ganábamos 

muchos partidos! Aunque nos faltaban jugadores... Algún partido no lo podíamos jugar por 

falta de gente. 

 

Ya en tercero de primaria llegaron refuerzos y a partir de ahí, ganábamos todos los partidos 

menos los que nos tocaba contra el Atlético Teruel, eran los más reñidos. De esa temporada 

nos acordamos que el Atlético nos invitó a un torneo que ganamos y que celebramos 

con...¡chupitos sin alcohol! 

 

En cuarto nos fue genial, ¡ganamos la Liga! 

 

Y este año, en quinto, no hemos empezado con muy buen pie, porque de doce equipos 

estamos solo cinco... Pero... estamos muy contentos porque... ¡¡En el cole tenemos un campo 

de césped nuevo!! 

Nos gusta entrenar duro para ganar todo lo que tenemos en mente.  

    Joel Vicente y Marcos Navarro (5º B). 

 

 



17 
 

 
Elena Corella Lafuente, con 28 años de edad y 1,80m de altura, es ex jugadora de voley del 

Club Deportivo Las Viñas, hasta ser cadete de segundo año y más tarde jugadora del Club 

Voleibol Teruel hasta los 25 años, cuando una lesión en el pie le hizo estar retirada del 

campo de juego (no de su equipo pues no se replanteó el dejarlo a pesar de la lesión y siguió 

acompañando y animando a sus compañeras a las que reconoce como amigas). Cuando se 

recupera de la lesión, ya no hay equipo femenino, así que este año ha empezado a entrenar 

a un grupo aquí, en el C.D. Las Viñas. 

Ganadora del tercer puesto en el campeonato de España de voley cuando era infantil de 

segundo año junto con sus compañeras del Club Deportivo Las Viñas y el primer premio al 

juego limpio. Además de ganar el año pasado a nivel individual el premio a la mejor 

trayectoria deportiva turolense, tras jugar cuatro temporadas en Primera Nacional. 

 

Bueno, comencemos con la entrevista, primero empezaremos con unas preguntas sobre el 

deporte que ha marcado su vida: 

¿Por qué decidiste apuntarte a voley? 

Bueno, no se si sabéis que yo estudié aquí en Las Viñas y cuando llegué a tercero de primaria, 

tenía claro que algún deporte tenía que practicar ya que mi familia siempre ha sido muy 

deportista. En esa época teníamos como opciones en el colegio: voley y fútbol y yo siempre he 

seguido un poco los pasos de mis primos  mayores, así que como ellos jugaban a voley, yo 

también. Además de que en fútbol no era muy habilidosa… 

Tú jugabas de central y de opuesta ¿Qué posición te gusta más? 

Opuesta sin ninguna duda. Pero he jugado muchos más años de central. 

¿Las mujeres cobran? 

El voley lo podemos dividir en ligas, Superliga 1, Superliga 2 y después Primera Nacional que 

es en la que jugaba yo. En Superliga se suele cobrar en ambas, pero en Primera no es habitual. 

¿Por qué ya no hay equipo femenino? 

Muy interesante. El equipo desapareció por falta de gente. ¿Vosotros conocéis la España 

Vaciada? En Teruel hay mucha gente que cuando llega a la universidad, se tiene que ir fuera 

porque aquí no está la carrera que quieren hacer y esto es lo que nos pasó a nosotras con el 

equipo. En mi equipo teníamos chicas de 16 a 27 años, así que cuando a las pequeñas les llegó 

el momento de acceder a la universidad se tuvieron que ir a estudiar fuera y las mayores ya se 

querían retirar porque ya llevaban muchos años jugando. 

¿Quién piensas que era la mejor de tu ex equipo? 

En mi caso tuve la gran suerte de tener un equipo muy compensado porque cada una en su 

posición era buena, por eso no puedo decir una jugadora en sí. Todas hacíamos bien nuestro 

trabajo y eso es lo que nos ayudó a llegar donde llegamos. Conseguimos quedar quintas en 

Primera Nacional, que fue todo un éxito y una alegría para el equipo. 
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No obstante, os contaré que en toda mi trayectoria deportiva, la jugadora con quien más años 

he compartido vestuario, es María Ortín... una de vuestras futuras profes. Las dos nos 

formamos en este Club y conseguimos el bronce nacional juntas. 

 

¿Cuál fue para ti el partido más importante que jugaste? 

Creo que en infantiles de segundo. Cuando nos quedamos terceras de España. Pero diría que 

el partido que más marcado tenemos no fue en el que ganamos el bronce, sino la semifinal 

que perdimos y no nos permitió acceder a la final del campeonato. Íbamos a 2º E.S.O. pero 

todas tenemos muy grabado ese partido. 

¿Cuál es el trofeo más apreciado que has ganado? 

Individualmente, el del año pasado cuando gané el trofeo a la mejor trayectoria deportiva. 

Fue una grata sorpresa. 

En equipo, el bronce nacional. 

Ya sabemos que dejaste de jugar por una lesión, vamos a hablar un poco de ello... 

¿Crees que si no te hubieras lesionado hubieras seguido jugando? 

Hasta que hubiera desaparecido el equipo sí.  

¿Cómo te lesionaste? 

Entrenando. Saltando para bloquear, caí mal con un pie y tuve una lesión muy fuerte. 

¿Qué paso cuando te dijeron que no podías jugar? 

La verdad es que lo llevé bastante mal. Lo que parecía que iba a ser un mes, se convirtió en un 

año y medio sin jugar y eché mucho de menos jugar. 

¿Ahora mismo a quien entrenas? 

A las cadetes del Club Deportivo Las Viñas, es mi primer año y estoy aprendiendo mucho. 

¿Quién te entrenó en Primera Nacional? 

Silvia Pérez y Antonio Jiménez  en Primera Nacional. José Luis Torán cuando éramos 

pequeñas. 

Finalmente para terminar, ¿Has pensado en volver a reunir al grupo? 

Sí, muchas veces; pero es muy difícil por lo que hemos dicho, muchas están estudiando fuera 

y es difícil que vuelvan. Estas navidades tuvimos la oportunidad de volver a jugar todas juntas 

un torneo amistoso. 

 

Muchas gracias por estar con nosotros un rato Elena,  suerte en tu comienzo como 

entrenadora y esperamos que estés muchos más años vinculada a  este deporte, aún te 

queda mucho por enseñar y aportar.    

       
Gracias a vosotros y gracias al Club por todo lo que nos ha aportado durante tantos años.  

           

           6º A   

                                                                                       

 

 

 

 



19 
 

 

 

 
 

Durante las "vacaciones" de Semana Santa; Ángel, el profe de Educación Física, contactó a 

través de instagram con un grupo de profesores que estaban "cocinando" un proyecto entre 

varios colegios que consistía en la realización de retos físicos. A raíz de la popularidad que 

habían adquirido los retos virales en esta crisis del Covid19, se les ocurrió adaptar esos retos 

y darles un toque más deportivo, orientado a la actividad física. Y así fue como nació "La isla 

de los dEsaFios". Diez colegios e institutos de diferentes ciudades de España (Huelva, Ciudad 

Real,Tenerife, Murcia, Teruel...) e incluso de México, Argentina y Chile, compitiendo 

semanalmente para conseguir la mayor puntuación posible realizando tres retos de 

diferente dificultad propuesto por sus profesores. Al parecer, a nuestros chicos y chicas de 

sexto les está encantando. 

"Hace unos días nuestro profesor de Educación Física nos propuso un juego muy 

interesante y sociable, era competir mediante retos con chicos de otros coles y de otros 

países.  

A mí me está gustando mucho la idea de la Isla de los Desafíos, porque además de 

competir junto a mis amigos, lo hacemos contra otros colegios, lo que añade más interés a 

nuestro juego. 

 

Hoy he visto que vamos de los últimos en la clasificación y me ha dado mucha rabia, ya 

que si todos nos esforzásemos un poco, estaríamos de los primeros sin duda. 

 

Los retos son muy divertidos y bastante fáciles, yo los hago con mi hermana, así nos 

añade puntos y nos lo pasamos muy bien. 

No sé si cambiaria algo en el juego, hace poco tiempo que  estamos con él y todavía no 

lehemos visto fallos, vamos a darle más tiempo a ver qué pasa. 

 

Por mi parte, y la de mi hermana, vamos a hacer todo lo posible por subir escalones y 

que el nombre de nuestro colegio quede en buen lugar.  Todas las semanas vamos a conseguir 

hacer todos los retos y sumar puntos. 

 

Ahora nuestro próximo objetivo es proponer un reto que sea bastante difícil para que 

los otros colegios no puedan conseguirlo. 

Bueno, nosotros vamos a seguir luchando para llegar a la medalla de oro. 

 

Esperamos que esto dure mucho más que la cuarentena, que volvamos al cole y el 

juego siga en el tiempo durante todo un año, que nos dé tiempo a remontar y que nuestro 

cole llegue a conseguir una Gran Medalla de Oro".       

          Hugo París 6º B. 
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    Angel Rivero Montolío.  

  Tutor de 6º primaria y profesor de EF de 1º y 2º ESO.                        
 

¡Hola a todos!                                                                                                   

 

Soy Ángel Rivero, nuevo profesor del Colegio Las Viñas. Nací en Valencia, y he vivido allí hasta 

este año que he emprendido una nueva aventura laboral en Teruel. Os voy a contar un poco 

más acerca de mi… 

Como os he dicho nací hace casi 34 años en un pueblo de Valencia, Quart de Poblet. Desde mi 

niñez he estado relacionado con el deporte, algo que mi padre me ha “infectado” desde 

pequeño. He practicado muchos deportes; tenis, baloncesto, natación fueron los deportes 

que estuvieron en mi vida durante mi niñez y adolescencia. Cuando ya fui más mayor me 

enamoré del triatlón y fueron unos años muy intensos que recuerdo con mucho cariño. Mi 

vida no se puede entender si no está relacionada con el deporte. Recuerdo largas horas en el 

polideportivo de mi pueblo, Bétera, jugando a fútbol, baloncesto, tenis… 

Imagino que fue por ello por lo que decidí estudiar Ciencias de la Actividad física y Deporte. 

Además siempre me han gustado los niños y he trabajado con ellos desde la universidad; 

como entrenador de baloncesto, monitor de campamentos de verano… 

Y por fin me ha llegado esta gran oportunidad de poder desarrollarme en un centro y en una 

ciudad, Teruel, que me ha abierto las puertas de par en par.  

Agradezco mucho a todos los profesores, alumnos y gente que he conocido en estos meses en 

Teruel, todo el cariño que me han dado para poder instalarme en una nueva ciudad. 

Estoy muy contento de formar parte y aportar mi granito de arena a esta familia que es el 

Colegio Las Viñas. 
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    Paula Gómez Riaza.  
   Profe de inglés y educación física. 

 

          
¡Hola!  

 

Soy Paula, la nueva profe de educación física en el cole. Estudié magisterio en la Universidad 

de Teruel, aunque antes de ser maestra me dediqué a la arquitectura durante unos cuantos 

años. Llevaba mucho tiempo deseando dedicarme a la enseñanza y a los niños, ¡así que me 

puse a estudiar de nuevo! Y después de tiempo y esfuerzo, lo conseguí, y este año tuve la 

suerte y el privilegio de entrar en nuestro cole. No puedo estar más contenta de aprender 

cada día junto a todos los niños y niñas del cole, porque además tengo la suerte de dar, a tres 

cursos diferentes, por lo que cada día tengo experiencias de todas las edades que me hacen 

disfrutar y aprender de esta profesión. 

 

 Sobre el deporte, siempre he estado muy unida, me gusta mucho nadar, y bucear, ¡eso me 

encanta! También los deportes de raqueta, así como patinar; disfruto mucho con los juegos 

de equipo, en los que todos tienen que participar.  

 

Y qué más deciros… que os echo mucho de menos y tengo muchas ganas de volver a cole para 

que podamos jugar de nuevo juntos. ¡Un abrazo y muchos besos! 
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     María Ortín Soriano 

       Profesora de Ciencias Sociales en E.S.O.  

¡Hola!                                                                                                                       

 

Soy María Ortín, la nueva profesora de Sociales de la ESO y compagino mi trabajo de docente 

con jugar a voleibol. Por las mañanas abro los libros y me embadurno de tiza y por las tardes 

me pongo las rodilleras y juego al deporte más maravilloso que existe.  

 

Muchas veces pensamos que hay que elegir entre estudios y deporte, pero en mi caso han ido 

de la mano. Cuantos más éxitos tenía en los estudios más victorias tenía en el campo ¿El 

secreto? Organizarse.  

 

Estudiar en Granada me abrió las puertas a jugar en Superliga 2 y estudiar en Valencia me 

permitió entrar en el equipo universitario y jugar un europeo ¡Y nos quedamos 5ª! ¿Pero 

sabéis cuál es mi mejor recuerdo voleibolístico? Ni fue jugar una fase de asenso, ni quedarme 

5ª de Europa, ni todos esos partidos de infarto en Superliga 2. Mi mejor recuerdo lo tengo con 

el Club Las Viñas: siendo infantil de segundo nos quedamos terceras de España.  

 

Cuando juegas a nivel semiprofesional terminas jugando con chicas muy buenas, con mucha 

potencia física y muy trabajadas técnicamente. Es fácil ganar partidos con equipos de alto 

nivel. Pero ir a un partido con tus compañeras y amigas del colegio, enfrentarte a niñas que 

entrenan todos los días concentradas en escuelas de alto nivel y GANAR… no tiene precio 

¿Sabéis quién más compartió este título conmigo? Otra profe del colegio: Elena Corella.  

 

Cuando sales del Colegio y tienes que competir y ganarte el puesto en otros equipos, a veces 

da un poco de miedo. Pensamos que por venir un club “pequeño” seremos peores, pero mi 

experiencia ha sido otra. Algunos de mis éxitos deportivos los he compartido con jugadoras 

que también venían de Las Viñas. Es un club humilde pero las jugadoras y jugadores que salen 

de aquí pueden incorporarse con éxito en cualquier otro equipo de España.   
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Aunque lo mejor del club es el trato humano. He tenido buenos entrenadores y guardo un 

espacial cariño a los que me ayudaron siendo niña, al fin y al cabo son los que me enseñaron 

lo que tenía que saber para poder jugar. Si no hubiera sido por el tiempo que ellos dedicaron 

en mi formación deportiva muchos de esos momentos que me ha dado el deporte no los 

hubiera tenido. Me enseñaron la técnica que tanto he necesitado en los partidos más difíciles, 

pero lo más importante:  me motivaron y confiaron en mí como deportista.  

 

 

 

 

En el día de hoy, quiero agradecer a José Luis Torán, Vicente Barberá, Nuria García y Silvia 

Pérez por el trabajo tan maravilloso que están haciendo en el club. Por formar jugadores y 

jugadoras, por darles la posibilidad de en el día de mañana jugar en equipos mayores, por 

confiar en cada niño/a para sacar lo mejor de sí mismo/a, por enseñarles lo mejor del 

voleibol.  

 

¡Qué suerte tenemos de formar parte del Club Las Viñas!  

 

Os veo en las aulas y en la pista ;) 
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